

AL LLEGAR A UN ACUERDO CON COMITÉ DE AVANZADA DE LIMA

Pescadores levantan bloqueo en La Cruz

El sábado se realizará la reunión con Comisión de Alto Nivel

FERNANDO CASTILLO FUENTES
fcastillo@epensa.com.pe

FOTO: CORREO

➤ **TUMBES.** Ayer se restableció el tránsito vehicular en la Panamericana Norte, en el distrito de La Cruz, luego de que los pescadores aceptaran la llegada de una Comisión de Alto Nivel del Ejecutivo Central para tratar el tema del impacto ambiental en los trabajos de exploración de sísmica 3D que realiza la empresa BPZ en el mar.

El alcalde del distrito de La Cruz, Malco Salinas, indicó que los pescadores decidieron levantar el bloqueo aproximadamente a las 2 de la madrugada, tras sostener una reunión con los congresistas Manuel Merino y María Cordero, y una comisión de avanzada del Ejecutivo.

“Se ha firmado un acta, donde la comitiva de pescadores de cerco se comprometió a desbloquear la Panamericana Norte; del mismo modo, los parlamentarios expresaron su promesa de gestionar en un plazo de tres días la llegada de la comisión de Alto Nivel del Ejecutivo para que vean el tema de la sísmica en alta mar y su impacto ambiental”, señaló el burgomaestre Salinas.

➤ **A SOLUCIONAR.** El legislador Merino señaló que mañana se reunirán los representantes de los pescadores y la



EN BUSCA DE SOLUCIÓN. Congresista María Cordero también participó en reunión.

comitiva del Ejecutivo, con facultades para adoptar decisiones de carácter técnico.

“Vienen los viceministros de Producción y Energía, directores del Instituto del Mar del Perú y el Organismo de Evaluación y Fiscalización del Ambiente y Autoridad Nacional del Agua. En la comisión de pescadores, a parte de La Cruz, se están

incorporando Puerto Pizarro, Canoas y Zorritos”, manifestó Merino.

Subrayó que ha notado el poco interés de los titulares del gobierno regional y los alcaldes provinciales en solucionar los problemas de la población. “Antes de tomar medidas apresuradas, es importante el diálogo para despejar las dudas y mejorar”, puntualizó. ■

Dato

Un fuerte contingente policial apoyó en la reanudación del tránsito vehicular, para que las centenas de unidades móviles puedan pasar sin problemas. El bloqueo se inició el pasado lunes a las 10: 50 horas.